

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Im Prater auf das Stück angestoßen

Die Schlosstheater Koblitz mit Intendant Wolfgang Böck präsentierten kürzlich im Wiener Prater bei der Hochschaubahn-Holzachterbahn und im Schweizerhaus

die heurige Produktion. Auch Vorstandmitglied Werner Gradwohl ließ es nicht nehmen, auf das Stück „Der Preis des Monsieur Martin“ anzustoßen. Dabei waren auch Bühnenbildner Erich Uiber-

lacker sowie Karl Gonter, der sich für Organisation und Technik verantwortlich zeichnet. „Für Koblitz und die Region Mittelburgenland sind die Festspiele ein wichtiger Faktor für den Tourismus und die Gastronomie im Bezirk“, so Gradwohl.



Stießen an: Bühnenbildner Erich Uiberlacker, Karl Gonter, verantwortlich für Organisation und Technik, und Werner Gradwohl.